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Елизавета Семёнова, 2 курс

 Если сравнивать КГАВМ И СПбГУВМ, то будет сложно сказать кто лучше, а кто хуже. В 
нашей академии прекрасный ремонт и удобное расположение корпусов и 
аудиторий. В Питере с ремонтом дела обстоят хуже, но есть новое оборудование: 
электронные доски, микроскопы, биометрия на входе. Чтобы перейти с одной 
кафедры на другую, нужно пройти через улицу, то есть, верхняя одежда постоянно с 
собой. 

 Расписание звонков. У нас в академии пары длятся 1 час 20 минут и после каждой 
перерыв в 40 минут. Начинаем в 8 утра, заканчиваем в 15:20 - если 4 пары. В Питере 
пару делят на 2 части по 45 минут, между которыми перерыв 10 минут. Между 
парами перерывы так же по 10 минут и есть один большой - обеденный, он длится 1,5 
часа. Начинают в 9, заканчивают в 17:05 - если 4 пары. 

 Общежитие. У нас более комфортное расположение. В Питере общежитие от 
главного корпуса находится в 12 км. Ремонт, опять же, у нас обновлённый, а там со 
времён основания не изменилось почти ничего. 

 Учебный процесс. Программы у нас идут почти одинаково, с небольшими 
различиями в порядке тем. Но наша академия заточена на с/х животных, а Питер на 
мелких домашних. 



Карина Камскова, 4 курс

 Университет: понравилось техническое оснащение, молодой 

преподавательский состав, впечатлило, что занятия по патологической 

анатомии проводят на свежих препаратах. Неудобное расписание, в 

короткие перерывы не успеваешь покушать, долгий учебный день (до 

17.00). 

 Общежитие: удобный блочный тип, но плохая вода и общежитие 

далеко от университета. 

 Город: в Питере первый раз, обошла всевозможные музеи, город 

потрясающий!

 Думаю, очень повезло получить такой опыт!



Марина Карандасова, 4 курс 

 Обучение по обмену в СПбГУВМ стало отличной возможностью 
посмотреть на реальном примере и сравнить методики преподавания 
в разных ВУЗах страны. Этот опыт был очень полезным для меня, я 
смогла посмотреть на студенческую жизнь в другом городе и по-
новому оценить свое пребывание в этом периоде жизни. Санкт-
Петербургский университет показался мне не таким тёплым, кажется 
студенты и преподаватели там больше нацелены на обучение в 
консервативном виде. Нет такого открытого общения и контакта со 
студентами на лекциях и практиках. Активная студенческая жизнь в 
университете только закладывается, но уже видно, как она 
выстраивается из закрытых квартирников и общения между студентами 
студенческого совета. Пребывание в стенах ВУЗа было для меня 
комфортным, там установлены новая мебель и оборудование, с 
которым удобно изучать материал.



Герман Варламов, 3 курс

 В восторге от программы обмена! Ребята встретили нас и помогли 

заселиться в общежитие Учёба интересная, аудитории хорошо 

оснащены, благодаря чему, преподавателям легче преподносить, а 

студентам вникать в материал. Отдельного внимания заслуживает 

анатомический музей! Отличные препараты и в музее, и для занятий 

студентов. Общежития тоже не разочаровали, кухня, туалет, душ - все в 

одном блоке, очень удобно. Ну и сам город, конечно, очень красивый!



Наталья Пигида, 3 курс 

 В этом семестре я стала участницей программы обмена студентами между Казанским и 
Санкт-Петербургским ветеринарными вузами. Впечатления от поездки остались 
положительными. Для себя отметила разницу между самими вузами, подходом к подаче 
предмета. Особенно запомнились замечательные практические занятия по патологической 
физиологии и гигиене. 

 Хочу выразить огромную благодарность за экскурсию, проведённую по музею кафедры 
анатомии, нашу группу поразило богатство и разнообразие экспонатов. Аудитории 
университета оборудованы по последнему слову техники. Правда, сами аудитории 
требуют ремонта. Для нас немного необычными стало расписание звонков и 
расположение кафедр на территории вуза. Также хочу отметить, что лекционные 
аудитории оборудованы звуковой аппаратурой, за счёт которой все замечательно слышно 
даже на задних рядах. Преподаватели преподносят актуальную информацию, дополняя ее 
случаями из практики, что существенно облегчает понимание материала. 

 Как человек, активно участвующий в культурной жизни академии, скажу, что в вузе Санкт-
Петербурга студенческая жизнь находится лишь в зачаточном состоянии. Активистами 
студенческого совета для нас не было подготовлено культурной программы. Общежития 
для студентов в плачевном состоянии. Находятся они далеко от здания университета, а сама 
навигация для человека, попавшего в здание впервые, весьма затруднительна. Перерывы 
между занятиями крайне малы, их хватает только для перемещения в другую аудиторию



Диана Баранникова, 2 курс

 Опыт учёбы по обмену был очень любопытным и занимательным. 
СпбГУВМ отличный ВУЗ, в котором люди действительно получают 
достойный уровень знаний! Нельзя не отметить хорошую оснащённость 
инновационной техникой аудиторий, в которых только недавно был 
сделан ремонт, это очень здорово. Преподаватели здесь хорошие, 
интересно доносят материал, но иногда не хватает их вовлеченности в 
предмет. Особенно запомнились гистопрепараты, по ним, как я 
думаю, более качественно проходит обучение. 

 В целом, всё прекрасно, с удовольствием бы съездила ещё раз. Но, 
как говорится, в гостях хорошо, а дома лучше! Казанская ГАВМ ни в чём 
не уступает и это не может не радовать. Очень приятно вновь оказаться 
в родной академии и вновь влиться в образовательную и студенческую 
жизнь.


